
Acordos da Justiça do Trabalho 
movimentam R$ 1,2 milhão

Cristiano Paccola

SOLIDARIEDADE

Entidades 
continuam 
a receber 
doações

A campanha Natal sem 
Fome entra em sua reta final 
faltando 10 dias para o Natal. 
Com o apoio do Jornal O 
ECO e da rádio HOT 107, a 
iniciativa tem o objetivo de 
contribuir com o trabalho de 
quatro entidades assistenciais 
que amparam famílias caren
tes em Lençóis Paulista, Ma- 
catuba, Agudos e Areiópolis. 
Em Lençóis Paulista, a parce
ria é com Ação da Cidadania. 
Em Agudos, com a Associa
ção de Combate ao Câncer 
e em Areiópolis a campanha 
fica por conta da Associação 
Assistencial Santa Terezinha. 
Em Macatuba, a Sociedade 
São Vicente de Paulo, os Vi- 
centinos, também já está fa
zendo a coleta. ►► Página A5

Dos 124 processos analisados na Semana 

Nacional de Conciliação, 75 deram 

acordo; primeira parcela do dinheiro 

deve ser injetada na economia local

Família de Macatuba que é assistida pelos Vicentinos; entidades precisam de alimentos

A Semana Nacional de 
Conciliação promovida pe
la Justiça do Trabalho entre 
os dias 7 e 11 de dezembro 
foi considerada satisfatória 
e deve provocar um impacto 
na economia local na visão 
do vice-presidente da 15® 
Região do Tribunal Regional 
do Trabalho, desembargador 
Eduardo Benedito de Olivei
ra Zanella. Em Lençóis Pau
lista, dos 124 processos ana
lisados, 75 deram acordo. Do 
ponto de vista financeiro, os 
acordos envolvem aproxima
damente R$ 1,2 milhão em 
acertos trabalhistas. Durante 
a Semana de Conciliação, a 
Primeira Vara fez 48 audiên
cias, conseguiu acordo em 
30 ações e movimentou R$ 
952 mil. Já na Segunda Vara 
foram analisados 76 proces
sos, 45 acabaram em acordo 
e o montante ficou na casa

de R$ 273 mil. "Esses acor
dos, desde que sejam realiza
dos com ética, ou seja, que 
garantam uma boa saída pa
ra as duas partes devem ser 
incentivados e essa Semana 
é um ótimo exemplo disso" 
afirmou Zanella em entre
vista exclusiva ao O ECO na 
tarde de ontem. Para o de
sembargador, estes acordos 
têm um considerável impac
to econômico nas cidades. 
"Embora muitas vezes esses 
valores sejam parcelados, o 
importante é que a pessoa 
estará recebendo esse recurso 
e parte dele poderá ser inves
tido na economia da própria 
cidade. Com o final do ano, 
existe a preocupação de que 
a primeira parcela do acerto 
seja liberada imediatamen
te para que a pessoa possa 
aproveitar melhor o dinhei
ro", finalizou.

Foto: Vitor Godinho

A M A D O R

São Manuel é 
campeão da 
Copa 1010/ 
Grupo Lwart

No domingo 13, no es
tádio municipal Archange- 
lo Brega, o Bregão, a equipe 
de São Manuel bateu o MAC 
(Macatuba Atleticano Clube) 
e levou o título da sétima 
edição da Copa 1010/Grupo 
Lwart de Futebol Amador, 
promovida pela Liga Lenço- 
ense de Futebol Amador. In
victa na competição, a equipe 
sãomanuelense levou o cane
co de campeão ao vencer de 
virada pelo placar de 3 a 2. O 
jogador Danilo, de São Ma
nuel, conquistou o troféu de 
artilheiro com seis gols mar
cados. O troféu de melhor de
fesa ficou com o goleiro Adil
son, do MAC. ►► Página A7 Atletas de São Manuel festejam a conquista do campeonato Lance da partida que marcou a final da Copa Master de Futebol

M A S T E R

Monte 
Azul bate 
Expressinho 
e leva a taça

A equipe do Monte Azul 
goleou a agremiação do Ex- 
pressinho pelo placar de 4 
a 1 e conquistou o título do 
Campeonato Master de Fute
bol -  Troféu Jacob Joner Ne
to-, promovido pela Liga Len- 
çoense de Futebol Amador. A 
partida aconteceu na manhã 
do domingo 13, no estádio 
municipal Archangelo Brega, 
o Bregão, antes da final do 
Amador. Depois da partida foi 
realizada a cerimônia de en
trega dos troféus e medalhas 
para as duas primeiras coloca
das. O atleta João do Valle, do 
Monte Azul, conquistou o tro
féu de artilheiro, com dez gols 
marcados. ►► Página A7

Cristiano Paccola

R E L I G I Ã O

Paróquias 
anunciam 
programação 
de Natal

Entre as paróquias de Len
çóis, a programação natalina 
do Santuário Nossa Senhora da 
Piedade é a mais extensa, mas 
todas as igrejas contam com 
missas na véspera e no dia de 
Natal. Nas paróquias que reali
zam novena os encontros acon
tecem nas residências dos fiéis. 
Em Macatuba e Agudos o pro
grama religioso em comemora
ção ao Natal também está defi
nido. Em Macatuba, a Novena 
Natalina começa hoje às 19h30 
e vai até o dia 23. Em Areiópolis, 
na paróquia Santa Cruz, a no
vena de Natal começou ontem 
e vai até o dia 23 em todos os 
bairros da cidade. ►► Página A6

S A U D E

B O R E B I
Vaca recebe 
trator da 
Secretaria de 
Agricultura

►► Página A3

C O N C U R S O
Centrinho 
divulga vagas 
para jornalista 
e dentista

Página A6

E D U C A Ç Ã O
Fuvest divulga 
lista de 
convocados 
para a 2^ fase

►► Página A6

Chuva diminui atendimentos 
a doenças respiratórias

O número de atendimen
tos relacionados a doenças 
respiratórias diminuiu no 
pronto-socorro de Lençóis 
Paulista. A chuva que caiu em 
volume considerável em todos 
os meses do ano pode estar 
prejudicando a safra de algu
mas culturas, mas tem propor
cionado que muita gente res-

C U L T U R A
Quinta-feira 
tem teatro 
na Concha 
Acústica

Página A4

pire melhor. "Com essa chuva, 
este ano ela está melhor. Ficou 
mais calminha, não tossiu. Es
te ano não fomos nenhuma 
vez no pronto-socorro", diz 
aliviada Maria Aparecida Ve- 
lozo de Oliveira, mãe de Ma
ria Rita (foto), seis anos, que 
desde muito pequena sofre 
com bronquite. ►► Página A3
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E D I T O R I A L

A Justiça em processo 
de conciliação

A Semana de Gondliação 
da Justiça do Trabalho de Len
çóis Paulista conseguiu acordo 
em 75 dos 124 processos ana
lisados na última semana. O 
valor das indenizações ficou 
na casa de R$ 1,2 milhão. O 
pagamento normalmente é 
parcelado, mas segundo o vice- 
presidente da 15® Região do 
Tribunal Regional do Traba
lho, desembargador Eduardo 
Benedito de Oliveira Zanella, 
a primeira parcela está sendo 
paga este mês. Os lojistas agra
decem. Com tanto apelo para 
compras, um dinheirinho extra 
sempre vai para um ou outro 
presente de Natal.

Os juízes da Primeira e 
Segunda Vara Trabalhista de 
Lençóis não estavam na ci
dade ontem e por isso não 
deram entrevista. Entretanto, 
os juízes tiveram o trabalho 
elogiado pelo desembargador 
regional. Segundo Zanella, o 
percentual de acordos em Len
çóis Paulista está muito acima 
da média nacional. No ano de 
2009, de todos os processos 
em andamento, 78% chega
ram a um acordo. No Brasil, 
esta média é de 45%.

Para o desembargador, os 
números mostram que a ci
dade tem um tribunal extre
mamente eficiente e que além 
das metas, o mais importante

é que as pessoas estão tendo 
seu direito constitucional as
segurado, estão se livrando da 
espera angustiante que tanto 
prejudica o trabalhador.

A Semana é uma iniciativa 
do CNJ (Conselho Nacional 
de Justiça) e o objetivo princi
pal é aliviar o alto número de 
processos em andamento em 
todos os níveis do Judiciário. 
Contabilizando as duas varas 
lençoenses, existem atualmen
te 2.929 ações em andamento 
na Justiça do Trabalho.

Para Zanella é preciso criar 
uma cultura de conciliação, 
que no Brasil ainda não existe. 
Em países europeus os índices 
de conciliação são muito su
periores.

Mas o Brasil, mais preci
samente os empregadores, 
precisam evoluir na relação 
com o trabalhador. O ideal é 
que não se precisasse usar o 
recurso judicial para buscar os 
direitos garantidos pela Cons
tituição Federal. O mais fácil 
e mais prático é seguir as leis 
e pagar o trabalhador. A rela
ção conflituosa nasceu com 
a Revolução Industrial e pelo 
jeito ainda vai permanecer por 
séculos.

Deixando os conflitos de 
lado, é sempre bom saber que 
o serviço da Justiça do Traba
lho é bem avaliado.

A R T I G O
Pesquisa boa é pesquisa aplicada

Braz A lbertini

Para desenvolver pesquisas 
nas áreas de grãos, cana, frutas, 
entre outras culturas, o impe
rador Dom Pedro II criou, em 
1886, o Instituto Agronômico 
de Campinas (lAC), que se 
orgulha de ter espalhado pelo 
país e até no exterior varieda
des de soja, arroz, café, uva, 
figo e tantos outros cultivares 
que nos ajudam a alcançar os 
índices de produtividade que 
temos, fazendo com que nos
sos produtos sejam competiti
vos no mercado internacional.

Temos hoje no Estado de 
São Paulo um investimento 
considerável na Agência Paulista 
de Tecnologia do Agronegócio 
(APTA), 840 pesquisadores dis
tribuídos em seis institutos de 
pesquisa: o agronômico (lAC), 
biológico (IB), da pesca (IP), 
de zootecnia (IZ), de economia 
agrícola (lEA) e o de tecnolo
gia de alimentos (ITAL), que 
trabalha com o processamento 
de produtos pós-colheita. Essas 
pesquisas estão distribuídas em 
15 pólos regionais e 42 unida
des de pesquisa, com laborató
rios equipados em todo o Esta
do. Para se ter uma idéia, a Apta 
só é menor que a Embrapa, que, 
em nível nacional, também faz 
um trabalho espetacular.

O fato é que, mesmo com 
as pesquisas em crescente evo
lução, à medida que o tempo 
passa, o agricultor necessita cada 
vez mais ter acesso aos resulta
dos delas para ser competitivo e 
se manter na atividade. Para isso 
é preciso investimento, e com os 
preços dos alimentos baixando, 
isso certamente reflete muito no

bolso do agricultor. Temos recur
sos para pesquisa, e isso é ótimo, 
mas a pesquisa boa é aquela que 
é aplicada o máximo possível. 
Essa situação desanima muito 
porque, depois de tanto esfor
ço para aumentar o orçamento 
da Secretaria da Agricultura, há 
boatos que ficará em 0,72% no 
próximo ano. E com esse pífio 
capital, o sistema de contratação 
de profissionais na área de ex
tensão rural fica prejudicado.

Nunca vi com bons olhos a 
municipalização do sistema de 
extensão rural, porque é instá
vel, com alta rotatividade dos 
técnicos, prejudicando a con
tinuidade dos projetos. A pre
ocupação é fugir dos encargos 
trabalhistas. Os investimentos 
em pesquisa estão bons, mas 
o resultado final não é satisfa
tório, uma vez que não chega 
ao produtor rural da forma 
correta. O Estado de São Pau
lo tem a maior agricultura do 
país, que representa parcela 
significativa do PIB estadual. 
Diante da grandeza da nossa 
agricultura, falta a nobreza e a 
vontade políticas de dar condi
ções equivalentes para todos os 
setores que a envolvem, para 
proporcionar desenvolvimen
to e rentabilidade maiores dos 
produtores, além de diminuir 
o abandono da atividade de 
tantas pessoas que poderiam 
ganhar sua vida na zona rural, 
sem concorrer com empregos 
urbanos, insuficientes também 
para os que estão na cidade.

Braz Albertini é presidente da
Federação dos Trabalhadores 

na Agricultura do Estado de 
São Paulo

O ECO
CNPJ: 03.433.116/0001-02 • lE: 416.043.125.113 - ME 

Editora e Jornal Folha Popular Ltda-ME
Rua Gera ldo  Pereira de Barros, 9 4 8 , C en tro  

Lençóis Paulista, SP, CEP : 1 8 680-02 0

C ircu la çã o  R e g io n a l: A gudos, A re iópo lis , Barra Bonita , Borebi, 
Igaraçu  do T ie tê , Lençóis Paulista, M acatu ba  e P iratin inga

EDITORA RESPONSÁVEL:
Conceição Giglioli Carpanezi 
Mtb: 23.102

FONE/FAX: Telefone: (14) 3269-3311 
E-MAIL: oeco@jornaloeco.com.br 
SITE: www.jornaloeco.com.br

DEPARTAMENTO COMERCIAL:
Telefone: (14) 3269-3311
e-mail: comercial@jornaloeco.com.br

IMPRESSÃO:
JS Produções Gráficas Ltda. Bauru SP 
Fone/Fax: (14) 3227-1920.

Registrado no Cartório de Registro das 
Pessoas Jurídicas de Lençóis Paulista 
no Livro sob n° 004

O ECO é registrado conforme Lei de 
Imprensa, pelo decreto 2322 de 20 de 
maio de 1940, com registro no DIP.

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

DESPEDIDA
A última sessão ordinária 

do ano, na Câmara de Macatu- 
ba, estava marcada para ontem 
e começaria mais cedo, às 19h. 
O horário normal é 20h. Os 
vereadores entram em recesso 
parlamentar hoje e só voltam 
em 1° de fereveiro.

ESVAZIA
Daria entrada ontem e já 

entraria para votação em regi
me de urgência, projeto que 
autoriza a Prefeitura de Ma- 
catuba a receber, mediante re
passe efetuado pelo Governo 
do Estado, recurso financeiro 
a fundo perdido. O dinheiro 
vem da Secretaria de Estado da 
Economia e Planejamento pa
ra a compra de um caminhão.

MAIS DOIS
Também entraria para se

gunda votação projeto que 
regulamenta a implantação 
de um condomínio residen
cial em Macatuba, e moção 
reivindicatória, de autoria do 
vereador José Antonio Tavano 
(PMDB), o Zeca Tavano, ende
reçada ao Governador do Es
tado, solicitando providências 
no sentido de agilizar o serviço 
190 ou fazer com que ele re
torne para os municípios.

SÓ UM
Apenas uma indicação 

constava na pauta de ontem, 
vinha assinada pelo vereador 
Elídio de Jesus Scarmeloto 
(PSDB) e pedia a inclusão da 
rua Alexandrino Góes Maciel 
no rol de vias públicas a serem 
recapeadas em 2010. O convê
nio com a Apae (Associação 
de Pais e Amigos dos Excep
cionais) para o Jovem Cida
dão - Medida Sócio Educativa 
de Liberdade Assistida, seria 
encaminhado às Comissões.

CRIME HEDIONDO
O presidente Lula assinou 

na semana passada projeto de 
lei que transforma a prática de 
corrupção na administração 
pública em crime hediondo. 
O projeto será submetido ao 
Congresso. Os crimes que pas
sariam a ser classificados como 
hediondos são os de concus
são (usar a função para pedir 
dinheiro ou vantagem), pecu
lato (apropriação ou desvio de 
valores ou bens por servidor), 
corrupção ativa e passiva.

PÃOZINHO
Segundo Lula, é forte na 

sociedade a ideia de impuni
dade. "É que as pessoas per
cebem que um cara que rou
ba um pãozinho vai preso e 
um cara que rouba 1 bilhão 
não vai preso. Isso está muito 
forte na cabeça das pessoas", 
discursou.

PENAS
As penas para esses crimes 

passam a ser de 4 a 12 anos de 
prisão para o servidor comum. 
Para as altas autoridades (pre
sidente, governador, prefeito, 
entre outros) as penas variam 
entre 8 e 16 anos. Hoje, a le
gislação prevê detenção de 2 a 
12 anos indiscriminadamente. 
Apenas no caso de concussão, 
a pena máxima prevista atual
mente é de oito anos. O proje
to também amplia o período 
de prisão temporária.

CPI NO CAMPO
O senador Almeida Lima 

(PMDB-SE) vai presidir a co
missão parlamentar mista 
de inquérito (CPMI) que in
vestigará repasses da União 
para entidades defensoras da 
reforma agrária, entre elas o 
MST (Movimento dos Traba
lhadores Rurais Sem Terra). 
O deputado Jilmar Tatto (PT- 
SP), que recentemente esteve 
visitando a região, será o re
lator, como ele próprio havia 
adiantado em entrevista ao 
jornal O ECO.

ACORDO
A escolha foi feita por meio 

de acordo entre os líderes par
tidários, na primeira reunião 
da CPMI, realizada no dia 9 
de dezembro. A comissão terá 
120 dias para concluir os tra
balhos, mas será interrompida 
pelo recesso parlamentar, que 
começa em 23 de dezembro.

SAÚDE!
O deputado federal José 

Paulo Tóffano (PV) está co
memorando a aprovação da 
PEC 391. O projeto prevê um 
plano de carreira e a institui
ção de piso salarial nacional 
para os agentes comunitários 
de saúde e agentes de combate 
às endemias. "Os agentes de 
saúde não podem mais ficar 
na situação em que estão. É 
necessário regulamentar a pro
fissão", afirma Tóffano.

REQUERIDO
Na semana passada, Tó

ffano havia encaminhado 
requerimento ao presidente 
da Câmara, deputado Michel 
Temer (PMDB), solicitando 
que a PEC fosse colocada em 
votação o mais rápido possí
vel, uma vez que ela já havia 
sido aprovada em primeira 
discussão. Agora, o projeto 
segue para o Senado Federal, 
onde também terá que pas
sar por duas votações. "Vá
rios dos agentes que atuam 
em Jaú e região me procura
ram pedindo atenção para 
esse assunto. Fico satisfeito 
agora com essa aprovação", 
finaliza o parlamentar.

CONCURSO
Por aqui, a Prefeitura de 

Lençóis Paulista vai abrir 
concurso para preencher 
mais de 120 vagas de agente 
de saúde já que os funcioná
rios não poderão mais ser 
contratados pela Ocas (Or
ganização de Ação Social). Se 
a PEC passar, a categoria vai 
ter algumas regalias, como o 
piso salarial já que cada mu
nicípio paga o que quer.

TURISMO
A Diretoria de Desenvol

vimento realizou na tarde de 
ontem a última reunião do 
Circuito Turístico Caminhos 
do Centro Oeste Paulista, 
na Vinícola Casagrande, um 
dos locais que fazem parte 
do Catálogo do Roteiro Tu
rístico. No encontro foram 
feitas as últimas considera
ções do ano sobre turismo. 
O sucesso da feira realizada 
este mês não ficaria de fora 
das conversas.

TURISMO 2
Durante o encontro fo

ram expostas informações 
sobre os trabalhos da gestão 
compartilhada do Circuito 
Turístico este ano, celebra
das as conquistas e expostos 
os desafios, mas há quem di
ga que o momento esperado 
veio depois do encontro for
mal, quando foram realiza
dos passeio pela Vinícola e 
degustação de vinhos, tábua 
de frios e cesta de pães. No 
mesmo encontro foi realiza
do o amigo secreto. A turma 
não esconde que gosta de 
festa e de um bom vinho.

"Só monto árvore de Na
tal e nunca montei presé
pio, mas acho lindo. Não 
sei porque não monto, 
acho que não é tradição. 
Fui ver o do Santuário e 
está muito bonito"

Lidia Angélica, dona de

"Há 20 anos monto pre
sépio. É pequeno, mas 
todo ano monto. Comecei 
para que meus filhos 
tivessem contato com a 
família de Nazaré desde 
pequenos. Além de falar  
de Papai Noel, falamos 
da família que é o mais 
importante"

Maria Tereza Cavassuti 
de Souza, aposentada

Um motorista desatento percorreu vários metros da rua José do Patrocínio na contramão. A rua tem 
sentido duplo a partir da rua Piedade, mas no trecho da foto tem sentido único. As mudanças do trânsito 
ocorrem de tempo em tempo e por isso é preciso estar atento para evitar acidentes como poderia ter 
ocorrido com o condutor da foto.

"Monto presépio sim. 
Monto também a árvore 
de Natal. A árvore para 
que o Papai Noel coloque 
o presente embaixo e o 
presépio primeiro porque 
lembra o nascimento, 
depois porque representa 
a união de todas as fa 
mílias".

Marcos Lelis Mendonça,
pintor e vigia

F R A S E
"A importância dos 
Vicentinos para mim 
é muito grande. Sua 
ajuda é muito bem 
vinda e se outras 
pessoas ajudam os 
Vicentinos, a gente 
fica muito feliz",

Edna de Freitas Bibiano da 
Rocha, dona de casa assistida 
pelos Vicentinos de Macatuba

P A R A  P E N S A R
"Não fuja de seus 
problemas nem se 
desespere. Encare-os de 
frente com coragem e 
determinação, pois se 
não resolvê-los no dia 
de hoje, certamente 
terá que fazê-lo no dia 
de amanhã porque eles 
continuarão existindo 
enquanto não forem  
resolvidos, prolongando o 
seu sofrimento".

(Autor desconhecido)
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s a u d e
Cristiano Paccola

Respiro
aliviado
Chuva faz cair atendimentos 

relacionados a doenças respiratórias no 

pronto-socorro; mês de novembro foi o 

mais chuvoso do ano até agora

Kátia Sartori

"Com essa chuva, este ano 
ela está melhor. Ficou mais 
calminha, não tossiu. Este 
ano não fomos nenhuma vez 
no pronto-socorro", diz ali
viada Maria Aparecida Velozo 
de Oliveira, mãe de Maria Ri
ta, seis anos, que desde muito 
pequena sofre com bronqui
te. A chuva que caiu em vo
lume considerável em todos 
os meses do ano pode estar 
prejudicando a safra de algu
mas culturas, como a cana-de- 
açúcar, mas muita gente tem 
respirado melhor. O número 
de atendimentos relacionados 
a doenças respiratórias come
çou a cair no pronto-socorro 
de Lençóis Paulista desde o 
mês de novembro, o mais 
chuvoso de 2009 até agora.

Segundo o médico Rhaufe 
Cluife Cardoso, especialista 
em emergências, foi sentida 
uma redução no número de 
pessoas que sofrem de doen
ças respiratórias procurando o 
serviço de emergência. O fato 
está diretamente ligado à chu
va. Ele explica que o ar mais 
seco, somado à temperaturas 
mais baixas, há maior expo
sição a ácaros, poeira e mo
fo, desencadeando crises de 
asma, rinite e outras alergias 
respiratórias.

No caso de Maria Rita, a 
chuva trouxe tranquilidade 
para os pais. A mãe conta que 
a menina sofre de crises desde 
que era bebê. "Com o tempo 
seco sempre foi um Deus nos 
acuda. Ela já teve uma crise 
tão forte que precisou ser co-

locado no balão de oxigênio", 
lembra Aparecida. "Para nós, 
o ideal é que continue cho
vendo bastante", completa.

Os números do pronto- 
socorro confirmam essa ten
dência. Depois de aumento 
da demanda entre os meses 
de agosto e outubro -  quan
do foi registrado o surto de 
gripe suína -  há registro de 
queda na quantidade de 
atendimentos.

Segundo dados fornecidos 
pela Ocas (Organização Cristã 
de Ação Social), entidade que 
administra o pronto-socorro, 
em novembro de 2008 foram 
realizadas 623 consultas rela
cionadas a problemas respi
ratórios. Em novembro deste 
ano, foram 140 consultas. 
Coincidência ou não, o mês 
de novembro, até agora, foi o 
mais chuvoso do ano. Segun-

Para Maria Rita, que sofre de bronquite, o tempo chuvoso é de tranquilidade e de muita brincadeira com suas bonecas

do dados da Ascana (Associa
ção dos Plantadores de Cana 
do Médio Tietê), referentes 
a Lençóis Paulista, em no
vembro choveu mais de 250 
milímetros, sendo que num 
único dia choveu 72 milíme
tros. Dezembro deve bater es
sa média. Até o último dia 8 
a Ascana havia registrado 110 
milímetros em seis dias de 
chuva para Lençóis Paulista.

O número de inalações, 
que funcionam como um 
indicador do quadro respira
tório da população, também 
reduziu. Em novembro de

2008 foram 220 contra 70 em 
novembro de 2009. Arnaldo 
Moreira, responsável pelo sis
tema de informações da Ocas, 
lembra entretanto quem nem 
todos os procedimentos clas
sificados como 'inalação' di
zem respeito necessariamente 
a doenças respiratórias.

Nos meses de agosto, se
tembro e outubro, o movi
mento foi intenso no pronto- 
socorro. Isso por causa do sur
to de gripe suína. Em agosto 
e setembro foram mais de mil 
consultas por mês relaciona
das a doenças respiratórias.

c o n s u l t a s  p o r  d o e n ç a s  r e s p ir a t ó r ia s

2008 2009
Agosto 295 1.210
Setembro 450 1.170
Outubro 522 550
Novembro 623 140

in a l a ç õ e s

2008 2009
Agosto 133 296
Setembro 151 260
Outubro 219 261
Novembro 220 70

Pronto-socorro continua a atender 
10% da população ao mês

A chuva diminui as con
sultas e procedimentos re
lacionados a doenças respi
ratórias, mas não diminui 
o movimento no pronto- 
socorro de uma forma ge
ral. Todo mês, cerca de mil 
pessoas procuram atendi
mento no pronto-socorro 
do Hospital Nossa Senho
ra da Piedade, em Lençóis 
Paulista, o que corresponde 
a 10% da população.

Segundo o gerente execu
tivo da Ocas, Roberto Conti, 
o número de atendimentos é 
bem uniforme durante todo 
o mês. "Quando há redução 
de no número de doenças 
respiratórias, por exemplo, 
há aumento no número de 
traumas", diz. O movimen
to costuma ficar acima do 
normal apenas nos feriados 
prolongados.

Segundo Arnaldo Morei-

ra, responsável pelo sistema 
de informações da Ocas, o 
maior número de atendi
mentos no pronto-socorro 
está relacionado a traumas. 
"Pode ser de um simples 
dedo preso numa porta até 
um acidente automobilísti
co", explica. Ainda segundo 
Moreira, do total de procedi
mentos realizados pelo pron
to-socorro, estima-se que um 
terço sejam consultas.

Ín d ic e  p l u v io m é t r ic o  l e n ç ó is  p a u l is t a  2009

m ê s
CHUVA EM

m il ím e t r o s
Janeiro 210
Fevereiro 162,5
Março 137
Abril 3
Maio 43
Junho 77
Julho 90
Agosto 122
Setembro 218,5
Outubro 163
Novembro 251,1
Dezembro (parcial até o dia 8) 110

a d m i n i s t r a ç ã o

Prefeita Bel Lorenzetti vai a 
São Paulo em busca de verbas

Divulgação

Lucinara, Guiomar, Bel e Conti durante encontro no gabinete que aconteceu na manhã de ontem

A semana começou cheia 
de compromissos para a pre
feita de Lençóis Paulista, Bel 
Lorenzetti (PSDB). Na tarde 
de ontem, ela viajou a São 
Paulo, acompanhada do vere
ador Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho, para 
assinar um convênio de R$ 
100 mil. O dinheiro vai para a 
construção de uma quadra po- 
liesportiva no Jardim América.

Amanhã, a prefeita retorna 
a São Paulo, desta vez na Secre
taria de Saneamento e Energia, 
juntamente com o deputado 
estadual Pedro Tobias (PSDB) 
para encaminhar pedidos ao 
assessor chefe de gabinete, 
Cláudio Marques. Na pauta, 
um poço artesiano para a re
gião do Jardim Caju, orçado 
em mais de R$ 1,2 milhão.

Já na manhã de ontem, Bel

recebeu a visita da educado
ra Guiomar Namo de Mello 
que desde o segundo semestre 
deste ano tem desenvolvido 
um trabalho de consultoria 
na reformulação do currículo 
escolar da rede municipal de 
ensino. O encontro foi acom
panhado pelo Diretor de Edu
cação, Luiz Eduardo Conti e 
pela Coordenadora de Ensino, 
Lucinara Barbosa.

B O R E B I

Vaca recebe trator da 
Secretaria de Agricultura

O município de Borebi 
irá receber verba de R$ 120 
mil para compra de trator. O 
convênio com a Secretaria de 
Agricultura e Abastecimento 
do Estado de São Paulo, que 
irá liberar os recursos, foi 
assinado na quinta-feira 10, 
pelo prefeito Antonio Car
los Vaca (PSDB).

O equipamento servirá 
aos agricultores dos mu-

nicipios que não possuem 
máquinas para realizar os 
serviços e também para exe
cução de obras de interesse 
público na área agrícola pe
la Prefeitura. Os municípios 
ficam responsáveis pela 
aquisição dos tratores e uso 
dos mesmos após assinatu
ra do contrato e liberação 
dos recursos.

A Secretaria também

desenvolve o Programa 
Pró-Trator, que oferece fi
nanciamento a juro zero 
para tratores de 50 a 120 
cavalos aos produtores ru
rais com renda bruta anu
al de até R$ 400 mil. Para 
participar, o agricultor de
ve procurar a Casa da Agri
cultura local para orienta
ções sobre documentações 
e procedimentos.

Av. 9 de Julho, 1010 
Centro * Lençóis Paulista 

F.: (14) 3264-6101

PROMOÇÃO DE NATAL
A ganhadora de um lindo vaso de flores foi

Letícia Campanholi!
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http://www.jornaloeco.com.br
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Agenda

cheia!
Segunda quinzena de dezembro tem quatro espetáculos 

promovidos pela diretoria de Cultura; na quinta-feira tem peça 

teatral na Concha Acústica e no domingo Festival de Dança

VITOR GODINHO

Quatro eventos culturais 
marcam o final de ano em 
Lençóis Paulista. Na próxima 
quinta-feira o grupo paulis
tano La Mínima apresenta o 
espetáculo "Luna Parke". No 
sábado, vários corais reali
zam a tradicional Cantata de 
Natal na Igreja Presbiteriana 
Independente. No domingo 
acontecem dois eventos na 
cidade. Na Four, tem o Fes
tival de Dança da Casa da 
Cultura e no Santuário Nossa 
Senhora da Piedade acontece 
a apresentação do grupo vo
cal Arabesco que conta com 
a participação da harpista 
Silvia Ricardino.

A apresentação da peça 
"Luna Parke" acontece na pra
ça Comendador José Zillo, a 
Concha Acústica, e abre a sé
rie de atividades culturais do 
final de ano. A peça começa 
às 20h.

"Eu acho que esse formato

de atividade na praça é muito 
bom e faz com que as pesso
as tenham a oportunidade de 
conhecer determinados esti
los e manifestações culturais. 
Na praça, se ela não gosta, 
ela se levanta e vai embora, 
diferente do que aconteceria 
num teatro. Além disso, mui
tas pessoas que passam pelo 
local acabam ficando", ava
liou Nilceu Bernardo, diretor 
de Cultura.

Já a Cantata de Natal, no 
sábado, está marcada para co
meçar às 19h30. Participam 
da tradicional apresentação 
da Igreja Presbiteriana Inde
pendente os corais da Zillo- 
Lorenzetti, Reverendo Vicente 
Themundo Lessa e o coral Mu
nicipal de Lençóis Paulista.

No domingo, acontece 
a 17® edição do Festival de 
Dança da Casa da Cultura. O 
evento será realizado na Four 
com duas sessões. A primeira 
terá início às 18h com apre
sentação do grupo Ballet e

Cia. O espetáculo será dividi
do em duas partes: a primeira 
recebeu o nome de Bichinhos 
de Estimação e é destinada ao 
público infantil; a segunda 
parte se chama "Coreografias 
Variadas", direcionada a um 
público juvenil.

Na segunda sessão, que te
rá início às 20h30, vão se reve
zar três grupos: o grupo Ballet 
e Cia que volta ao palco; o 
grupo Passos e Movimentos; e 
finaliza com o grupo Danças 
de Salão.

"Esse ano nós também po
demos fazer uma avaliação 
positiva de nossos grupos e 
aulas que funcionam na Ca
sa da Cultura. Nós começa
mos o ano com 620 alunos 
atendidos e terminamos com 
700 crianças. Geralmente o 
número de alunos cai com o 
final do ano e não foi isso que 
vimos acontecer esse ano, o 
que é realmente muito bom, 
principalmente nos grupos de 
dança", afirmou Bernardo.

Grupo La Mínima traz mais uma vez para Lençóis Paulista o espetáculo Luna Parke

Diretoria de Cultura prepara 
catálogo com artistas locais

O diretor de Cultura Nil- 
ceu Bernardo afirmou em 
entrevista ao jornal O ECO 
que pretende lançar ainda 
no primeiro semestre de 
2010 um catálogo impresso 
que vai reunir uma lista com 
os artistas e bandas de Len
çóis Paulista.

"Neste ano nós realiza

mos diversas atividades que 
incentivaram os artistas e 
grupos da cidade. Eu acho 
que a criação do catálogo 
cumpre três objetivos im
portantes: o primeiro é o de 
divulgação propriamente 
dito. O segundo diz respei
to ao registro histórico das 
pessoas na cidade que pro

movem a cultura. Em tercei
ro, ele pode ajudar a montar 
a programação do próximo 
ano", diz.

Bernardo não adiantou 
como deve ser feito esse ca
tálogo. Disse apenas que 
o documento contará com 
versão impressa e outra ver
são digital.



N A T A L  S E M  F O M E

Comida e carinho
Campanha entra na reta final e entidades continuam a receber doações em Lençóis, 

Agudos, Macatuba e Areiópolis; famílias de toda região aguardam doações
Fotos: Cristiano Paccola

Tania Morbi

Faltando 10 dias para o 
Natal, a campanha Natal sem 
Fome entra em sua reta final 
com o apoio do Jornal O ECO 
e da rádio HOT 107 que tem 
como objetivo contribuir com 
o trabalho de quatro entidades 
assistenciais que amparam fa
mílias carentes nas cidades da 
região onde o jornal circula. 
Em Lençóis Paulista, a parce
ria é com Ação da Cidadania. 
Em Agudos, com a Associação 
de Combate ao Câncer e em 
Areiópolis a campanha fica 
por conta da Associação As- 
sistencial Santa Terezinha. Em 
Macatuba, a Sociedade São 
Vicente de Paulo, os Vicenti- 
nos, também já está fazendo a 
coleta. As entidades ainda re
cebem as doações para a mon
tagem das cestas de Natal, ou 
outros donativos que possam 
contribuir com as famílias 
atendidas.

Em Macatuba, os Vicenti- 
nos trabalham para minimizar 
os efeitos da pobreza entre as 
50 famílias que são acompa
nhadas, seja através da doação 
de alimentos, orientação so
bre hábitos de higiene ou até 
sobre planejamento familiar.

Com parte dos itens da ces
ta já recebidos, os Vicentinos 
precisam agora de doações de 
extrato de tomate, refrigeran
tes e doces para completar as 
cestas. "A pobreza dessas fa
mílias é muito grande", afir
mam o coordenador José Luiz 
Simioni, 56 anos, e sua esposa 
Neuci Guaringue Simioni, 48

A família de Edna e José Ailton é formada por seis filhos e depende da ajuda dos Vicentinos

anos.
Uma das famílias é de 

Edna de Freitas Bibiano da 
Rocha, 35 anos, e José Ailton 
da Rocha, 43 anos, e seus seis 
filhos, de 15, 13, 11, 10, 8 e 
2 anos. A dona de casa conta 
que está desempregada desde 
o nascimento do último filho 
e o marido mantém a família 
com o dinheiro que ganha 
fazendo serviços temporários 
como pedreiro, depois que 
terminou a colheita da laranja, 
serviço pelo qual recebia um 
salário mínimo. Recentemen
te, a família ficou ainda maior, 
quando os sobrinhos de Edna

passaram a residir com ela de
pois da morte de sua irmã, ví
tima de infarto. Os sobrinhos 
voltaram a morar com o pai, 
mas a tia não deixa de ajudar 
com o que pode.

Dos Vicentinos, a família 
recebe cesta básica, leite, rou
pas e calçados para as crianças. 
"A importância dos Vicentinos 
para mim é muito grande. Sua 
ajuda é muito bem vinda e se 
outras pessoas ajudam os Vi- 
centinos, a gente fica muito 
feliz", afirma a dona de casa.

d o a ç ã o
As doações para os Vicen

tinos de Macatuba podem 
ser feitas nas missas ou dire
tamente com os voluntários 
que passam de casa em casa. 
Em Lençóis Paulista, as doa
ções devem ser feitas esta se
mana por meio dos líderes de 
quarteirão ou diretamente na 
sede da entidade que fica na 
antiga Estação Ferroviária. Em 
Areiópolis, alimentos e roupas 
podem ser doados diretamen
te na Associação Santa Terezi- 
nha, Rádio Shalon, Posto Dra
gão e Lojas Bonfardini. Já em 
Agudos, as doações deve ser 
deixadas na sede da Associa
ção do Câncer.

Em Agudos, doação pode ser deixada 
na Associação de Combate ao Câncer

Em Agudos, o apoio da As
sociação de Combate ao Cân
cer é para pacientes vítimas 
do câncer, em tratamento ou 
acompanhamento. Como Ju- 
ventina Inês da Silva, 71 anos. 
Há seis anos a idosa mantém 
o acompanhamento, após 
tratar-se de câncer de colo do 
útero. Desde então, é usuária 
da Associação.

Mãe de cinco filhos, Juven- 
tina conta que morou durante 
muito tempo na zona rural e 
por isso dificilmente procu
rava um médico. O aumento 
dos sintomas de fraqueza a 
fizeram procurar o Pronto So
corro. Com os exames, veio o 
diagnóstico de câncer. "O mé
dico disse que eu seria enca
minhada imediatamente para 
Jaú. Eu perguntei para ele por
que tinha que ir para Jaú, por
que não tinha nada, não sen
tia nada. Em Jaú fiz exames e a 
médica me disse que eu tinha 
que ficar lá. Comecei no mes
mo dia a fazer quimioterapia, 
depois radioterapia". Foram 35 
sessões de radioterapia. Mas, 
mesmo assim, Juventina teve

Juventina Inês da Silva é 
atendida pela Associação 

do Câncer de Agudos

que ser submetida à cirurgia. 
Apesar do trauma pelo trata
mento, o apoio que recebeu da 
Associação do Câncer de Agu
dos fez com que enfrentasse a 
doença com mais disposição. 
"Eu tenho que agradecer tan
to, que nem sei como falar ou 
explicar, porque a mão que me 
foi estendida aqui é tão grande 
que não dá para medir", diz.

Além de apoio emocional, Ju- 
ventina recebeu cesta básica, 
frutas, legumes e leite, um dos 
itens mais doados pela Asso
ciação, por isso um donativo 
sempre necessário.

A cada seis meses Juventi- 
na faz acompanhamento em 
Jaú. "Na hora que mais preci
sei, a Associação me ajudou. 
Foi Deus que abriu essa porta,

M E I O  A M B I E N T E

Adria/Zabet promove 
passeata ecológica

Divulgação

Passeata ecológica movimentou colaboradores da Adria

Tania Morbi

Uma passeata ecológica 
e plantio de mudas de ár
vores realizado no último 
domingo foram as novas 
ações socioambientais 
promovidas pelos colabo
radores da empresa Adria/ 
Zabet, em Lençóis Paulis
ta. Cerca de 200 pessoas 
sairão às 16h de frente ao 
parque industrial da em
presa rumo ao Parque do 
Povo. A iniciativa faz par
te do projeto Jardas, que é 
desenvolvido entre os fun
cionários, voltado para a 
conscientização da econo
mia de recursos naturais.

O evento é organizado 
pela equipe Zabet Dophinf 
e segundo o integrante Uil- 
son Domeni de Paulo tem 
como objetivo despertar a 
consciência da importância 
de se economizar os recur
sos naturais. "Queremos 
atingir o maior número 
possível de pessoas para 
que possam refletir e até 
mudar a cultura do desper
dício", disse.

A empresa possui atual
mente 530 colaboradores 
em Lençóis Paulista todos 
envolvidos na preservação 
do meio ambiente em ações 
executadas dentro e fora da 
empresa.

P A P A I  N O E L

Marceneiros pedem 
apoio para arrecadar
mais brinquedos

porque na ocasião meu filho 
José Carlos e meu marido Ja- 
cob estavam desempregados", 
conta. Com apoio da Associa
ção, a idosa conseguiu se apo
sentar e atualmente só recebe 
os medicamentos que ainda 
precisa, quando aproveita para 
rever as amigas, ou pede para 
a neta Sabrina, de 11 anos, que 
busque os medicamentos.

Em Lençóis Paulista, um 
grupo de marceneiros trabalha 
para arrecadar brinquedos e fa
zer o Natal de crianças carentes 
mais feliz. Na noite do dia 24, 
o Papai Noel vai chegar de tre
nó e distribuir presentes em vá
rios bairros de Lençóis Paulista. 
Para isso, o grupo pede o apoio 
de empresas e comerciantes do 
município.

No primeiro ano da cam
panha, o grupo pensa em atin

gir mil crianças carentes. Para 
isso foi feito um levantamento 
de onde vivem os pequenos 
junto a diretoria de Assistência 
e Promoção Social.

Quem tiver uma empre
sa ou quem quiser colaborar 
com a campanha pode pro
curar o grupo na Marcenaria 
Criativa, pelo telefone (14) 
3263-3386, com o Papai Noel 
Ricardo ou com seus ajudan
tes.

fAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casam entos, sfiows,desfiles, lançam ento  
^ ^ ^ ^ ^ o m  para ou tro ^

KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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R E L I G I Ã O
Cristiano Paccola

Celebração
Paróquias de Lençóis Paulista e região organizam confissões 

e novenas na semana do Natal; no Santuário Nossa Senhora 

da Piedade tem apresentação do Grupo Arabesco, dia 20

Tania Morbi

Entre as paróquias de Len
çóis Paulista, a programação 
natalina do Santuário Nossa 
Senhora da Piedade é a mais 
extensa, mas todas as igrejas 
contam com missas na véspe
ra e no dia de Natal. Em todas 
as paróquias está sendo reali
zada a novena. Os encontros 
e celebrações acontecem nas 
residências dos fiéis.

Na Vila Cruzeiro, na pa
róquia Nossa Senhora Apare
cida, hoje, dia 15, começa a 
Novena de Natal que vai até 
o dia 23 de dezembro, quan
do haverá o encerramento na 
missa das 19h30. No dia 24, 
a missa será às 9h e no dia 25, 
às 20h.

Com o mesmo horário de 
missas da Vila Cruzeiro para 
os dias 24 e 25 de dezembro, 
a paróquia São José, no Jar
dim Ubirama, terá confissões 
no dia 18, próxima sexta-fei
ra, a partir das 19h. O encer
ramento da novena será no 
próximo domingo, dia 20.

Também no dia 20, na 
missa das 19h30, será encer
rada a novena da paróquia 
São Pedro e São Paulo, no 
Núcleo Luiz Zillo. Na mes
ma missa deve ser realizada a 
Cantata de Natal com corais 
da paróquia. As missas da 
véspera e do dia de Natal se
rão às 20h.

Também na paróquia Cris
to Ressuscitado, na Cecap, as 
missas das vésperas de Natal 
e de Ano Novo serão às 20h. 
A paróquia é a única que não 
irá realizar novena. As confis
sões estão marcadas para o 
dia 21, com todos os padres 
da cidade, a partir das 19h30.

Na região, 
encerramento 
de novena será 
nas praças

Em Macatuba e Agudos 
a programação religiosa 
em comemoração ao Na
tal também está definida. 
Em Macatuba, a Novena 
Natalina começa hoje às 
19h30 e vai até o dia 23. 
Os encontros serão reali
zados nas comunidades 
Santa Rita e Cristo Rei e na 
paróquia Santo Antonio 
os fiéis rezam na Praça Ju- 
liano Lorenzetti e na Praça 
do Cruzeiro. As confissões 
na próxima quarta-feira, 
dia 16, serão realizadas na 
Matriz, das 8h às 11h e das 
13h às 16h, com padre José 
Raimundo. No mesmo dia, 
a partir das 19h, vários pa
dres estarão na igreja para 
receber os fiéis que queiram 
se confessar.

No fim de semana do 
Natal haverá missa na 
quinta-feira, dia 24, às 
20h30, na igreja Matriz, e 
na sexta-feira, dia 25, às 9h,

ARABESCO
No Santuário Nossa Se

nhora da Piedade, a Novena 
de Natal vem sendo realiza
da nos diversos setores da

na comunidade Cristo Rei. 
Na véspera de Ano Novo, a 
missa será às 20h30, na Ma
triz, e no dia 1°, às 9h, na 
comunidade Santa Rita.

Em Agudos, na Matriz 
São Paulo Apóstolo, a mis
sa do dia 24 será às 20h e 
no dia 25, às 19h. A novena 
também está sendo reali
zada nas casas dos fiéis e o 
encerramento será na Praça 
Tiradentes, às 19h30, no 
próximo domingo, dia 20. 
No dia 31 e 1°, os horários 
de missas se repetem.

Em Areiópolis, na paró
quia Santa Cruz, a novena 
de Natal começou ontem e 
vai até o dia 23 envolvendo 
todos os bairros da cidade. 
No encerramento, haverá 
uma confraternização en
tre os fiéis, no salão paro
quial. A missa do dia 24 de 
dezembro será realizada às 
21h e no dia de Natal have
rá missas às 7h30 e às 19h.

paróquia, com grupos de 
orações e confraternização 
após as preleções.

As confissões dos fiéis 
da paróquia serão recebidas

Presépio montado na praça do Santuário Nossa Senhora da Piedade atraiu fieis de todas as idades

em um mutirão. De hoje até 
o próximo dia 18, as con
fissões podem ser feitas das 
9h às 13h, e das 15h às 17h, 
com Frei João Cordeiro. No 
dia 22, a partir das 19h, 14 
padres de cidades da região 
estarão no Santuário para re
ceber as confissões dos fiéis.

A programação come
morativa do Natal terá no 
próximo domingo, dia 20, a 
apresentação da Cantata de 
Natal pelo Coral Arabesco, 
que será acompanhado da 
harpista Silvia Ricardino, de 
São Paulo. A apresentação 
no Santuário está prevista 
para as 21h.

Na véspera de Natal have
rá missa na Capela do Asilo, 
às 18h30, e no Santuário, às 
20h. No dia 25, dia de Na
tal, haverá missas às 9h no 
Santuário e no Asilo, às 10h 
na Capela São Benedito e às 
19h30 no Santuário.

e d u c a ç ã o

Fuvest divulga lista de convocados 
para a 2^ fase do vestibular 2010

A Fuvest divulgou ontem a 
lista de convocados para a se
gunda fase do vestibular 2010. 
Também já estão confirmados 
os locais de prova da etapa 
decisiva da seleção. Para ver a 
lista de convocados para a se
gunda fase basta entrar no site 
da Fuvest (www.fuvest.br).

Foram aprovados para a se
gunda fase 35.588 candidatos, 
que disputarão 10.622 vagas 
para a USP (Universidade de 
São Paulo), cem para a Santa 
Casa e 90 para a Academia de 
Polícia Militar do Barro Bran
co. O total de treineiros que 
farão a segunda etapa do exa
me é de 2.380.

As provas de segunda fase 
terão início no dia 3 de janei
ro de 2010 (domingo), esten
dendo-se até 5 de janeiro. Já as 
provas de habilidades específi-

CALENDÁRIO DAS PROVAS
3/1/2010 - segunda fase da 
Fuvest, prova dissertativa de 
português (dez questões) e 
redação. Atenção: os candida
tos convocados para a segun
da fase deverão entregar, no 
primeiro dia de exame, uma 
foto 3x4, recente. O tempo 
de prova é de quatro horas.

4/1/2010 - segunda fase da 
Fuvest, com prova dissertativa 
(20 questões) das disciplinas 
história, geografia, matemáti

ca, física, química, biologia e 
inglês. Cada questão poderá 
abranger conhecimentos de 
mais de uma disciplina. O 
candidato tem quatro horas 
para acabar a prova.

5/1/2010 - segunda fase 
da Fuvest, com 12 questões 
de duas ou três disciplinas 
específicas (seis ou quatro de 
cada), de acordo com a car
reira escolhida. A duração do 
exame é de quatro horas.

cas terão início em 6 de janei
ro e seu término está previsto 
para 8 de janeiro.

Na segunda fase, os convo
cados responderão a um total

de 42 questões e elaborarão 
uma redação, independente
mente da carreira escolhida 
(exceção para os candidatos 
inscritos nas duas carreiras da

Polícia Militar).
A primeira chamada do 

vestibular 2010 está prevista 
para ser divulgada em 4 de fe
vereiro de 2010.

en em
Neste ano, a Fuvest não vai 

utilizar a nota do Enem (Exa
me Nacional do Ensino Mé
dio) 2009, pois as novas datas 
do exame (5 e 6 de dezembro) 
iriam inviabilizar a utilização 
das notas no processo seletivo.

Com isso, a nota da pri
meira fase da Fuvest será 
exatamente o número de 
pontos que o candidato ob
tiver na avaliação do dia 22 
de novembro. Antes, o Enem 
2009 poderia ser utilizado na 
primeira fase do vestibular, 
valendo até 20% do total de 
pontos nessa fase.

C O N C U R S O

Centrinho de Bauru divulga vagas 
para jornalista e cirurgião-dentista

Começou ontem e vaia 
até a sexta-feira 18, o período 
de inscrições para uma vaga 
para jornalista e uma para 
cirurgião-dentista especialista 
em Periodontia no Hospital 
de Reabilitação de Anomalias 
Craniofaciais da USP (Univer
sidade de São Paulo), conheci-

do por Centrinho, em Bauru. 
As inscrições serão aceitas ex
clusivamente via Internet no 
portal da USP (www.sistemas. 
usp.br/marteweb) até 16 horas 
do dia 18/12 (sexta-feira). A 
taxa de inscrição é R$ 50,00.

Para jornalista, o salário 
inicial é de R$ 2.492,86 (base

dezembro/2009). A função é 
regida pela CLT (Consolida
ção das Leis do Trabalho), em 
jornada de 30 horas semanais. 
O profissional contratado irá 
compor a equipe do Serviço 
de Comunicação do Centri- 
nho-USP.

A vaga de cirurgião-den-

tista também será regida pela 
CLT, mas com jornada de 24 
horas semanais, com salário 
inicial de R$ 3.323,81 (base 
dezembro/2009).

Os dois editais (030 e 
031/2009) estão disponíveis no 
site do Centrinho-USP: www. 
centrinho.usp.br (concurso).

NOTAS POLICIAIS

AZAR
Cinco máquinas caça- 

níqueis foram apreendidas 
em uma bar no Núcleo Luiz 
Zillo, em Lençóis Paulista. 
A ocorrência foi registrada 
na sexta-feira 11, por volta 
das 9h30. Segundo infor
mações da polícia, o serviço 
do 190 repassou uma liga
ção anônima de que havia 
jogo ilegal no bar. O pro
prietário do bar foi autuado 
e deve responder pelo crime 
de jogo de azar.

l o c a l iz a d o
Um carro furtado de 

Bauru na sexta-feira 11 foi 
localizado pela Polícia Mi
litar de Agudos em uma es
trada rural. De acordo com 
a polícia, o Santana, placas 
ICX 9201, Bauru, foi encon
trado sem o aparelho toca 
CD da marca Buster. O ve
ículo foi encaminhado ao 
pátio da Polícia Civil e, em 
seguida, devolvido ao pro

prietário. A polícia investi
ga se o veículo poderia ter 
sido usado em algum crime 
na região.

t r á f ic o
Um homem foi preso 

por tráfico de drogas em 
Igaraçu do Tietê no último 
sábado. De acordo com in
formações da polícia, a via
tura recebeu uma denúncia 
anônima por meio do 190 
de que na rua Orlando Za- 
bcaner, na Vila Santa Isabel, 
estaria ocorrendo tráfico de 
drogas. Ao chegar ao local 
V.C., 32 anos, tentou fugir, 
mas foi pego pela polícia. 
Na revista os policiais en
contraram R$ 85 em di
nheiro, três papelotes de 
maconha e um de crack. Ele 
foi conduzido à delegacia, 
onde o delegado Antônio 
Ângelo Meneguel ratificou 
o flagrante. O homem foi 
encaminhado para Cadeia 
de Barra Bonita.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o edi
tal da Pregão n° 157/2009 foi retificado, que o objeto é aquisição de 
um guindaste hidráulico veicular. O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmei
ras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 14 de dezembro de 2009. JOSÉ DENIL- 
SON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto 448 de 26.12.2009......................Dispõe sobre a suplementação
de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 414.609,70.
Decreto 449 de 8.12.2009.......................... Dispõe sobre a suplementação
de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 45.450,00.
Portaria 1181 de 9.12.2009.......................Designa Rosilene Leme de
Oliveira para exercer o cargo de Diretor de Escola.
Portaria 1188 de 11.12.2009.......................Designa Silmara de Lima
para exercer a função de Coordenador de Transportes no período de 4 
a 24 de janeiro de 2010.
Portaria 1189 de 11.12.2009.........................Altera a Portaria n° 1.148 de
1° de dezembro de 2009.
Portaria 1190 de 11.12.2009......................... Exonera Davison Henry Ce-
zarotti do cargo de Agente Escolar-pedido.
Portaria 1191 de 14.12.2009......................... Exonera Gislaine Apareci
da Gomes da função temporária de Professor de Educação Básica I- 
término de contrato.
Portaria 1192 de 14.12.2009......................... Exonera Kely Cristina da
Silva da função temporária de Professor de Educação Básica I-término 
de contrato.

Lençóis Paulista, 14 de dezembro de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 15 de Dezembro de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 203,35.

http://www.fuvest.br
http://www.sistemas
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


A M A D O R

Sai o novo
campeao
De virada, Sao Manuel bate MAC por 3

a 2 e levanta o caneco de campeão da 

Copa 1010/Grupo Lwart de Futebol

Manoel dos Santos Silva

Emocionante! Assim foi a 
final da sétima edição da Co
pa 1010/Grupo Lwart de Fute
bol Amador, promovida pela 
Liga Lençoense de Futebol 
Amador, envolvendo as equi
pes do MAC (Macatuba Atleti- 
cano Clube) e São Manuel. A 
partida aconteceu na manhã 
do domingo 13, no estádio 
municipal Archangelo Brega, 
o Bregão. Invicta na competi
ção, a equipe sãomanuelense 
levou o caneco de campeão ao 
vencer de virada o MAC pelo 
placar de 3 a 2.

Na primeira etapa, a equi
pe macatubense teve o domí
nio do jogo. Logo no primeiro 
minuto de jogo, o centroavan
te Fabinho abriu o placar para 
Macatuba. Aos 10 minutos,

Beto Galinha empatou para 
São Manuel. Em dia inspira
do, Fabinho novamente au
mentou para o MAC aos 18 
minutos e a equipe terminou 
a primeira etapa em vantagem 
no marcador.

Na etapa final, São Ma
nuel veio para o tudo o nada. 
A equipe sãomanuense do
minou a partida e aos 15 mi
nutos, de novo Beto Galinha, 
empatou para São Manuel. 
Durante a partida, o MAC até 
que tentou chegar ao gol, mas 
sempre parou nas boas defe
sas do goleiro Edson. Aos 30 
minutos, em jogada rápida do 
ataque, Danilo, do São Ma
nuel, foi derrubado na área 
pelo zagueiro Pedrinho. Pê
nalti que ele mesmo cobrou e 
anotou o gol do título de São 
Manuel.

São Manuel vira o 
jogo em cima do MAC 
e fica com o título do 

Amador 2009

No final da partida houve a 
cerimônia de entrega dos tro
féus e medalhas para as duas 
primeiras colocadas. O jogador 
Danilo, de São Manuel, con
quistou o troféu de artilheiro 
com seis gols marcados. O tro
féu de melhor defesa ficou com 
o goleiro Adilson, do MAC. O 
evento contou com a participa
ção do diretor de esportes José 
Lenci Neto, do diretor da Liga 
Lençoense, Cláudio Abade, e 
dos vereadores Ailton Rodri
gues de Oliveira (PTB), o Juru- 
na, Gumercindo Ticianelli Jú
nior (DEM), Adilson Bernardes 
(PSDC) e Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho.

F I N A L

Monte Azul goleia Expressinho 
por 4 a 1 e leva a taça do Master

A equipe do Monte Azul, 
do técnico Vagner Ricardo 
Paulo, goleou a agremiação 
do Expressinho pelo placar 
de 4 a 1 e conquistou o títu
lo do Campeonato Master de 
Futebol -  Troféu Jacob Joner 
Neto-, promovido pela Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor. Os gols do Monte Azul 
foram concluídos pelos jo 
gadores Paulo Sérgio, Juran- 
dir Brasílio e Valdir Emiliano 
Ribeiro, o João do Valle, que 
balançou a rede duas vezes. 
O único gol do Expressinho 
foi anotado pelo atleta Ga
briel de Almeida Pereira. A 
partida aconteceu na manhã 
do domingo 13, no estádio 
municipal Archangelo Bre- 
ga, o Bregão, antes da final 
do Amador.

Depois da partida foi rea
lizada a cerimônia de entrega 
dos troféus e medalhas para 
as duas primeiras colocadas. 
O atleta João do Valle, do 
Monte Azul, conquistou o 
troféu de artilheiro. Durante 
toda a competição, o jogador 
marcou dez gols. O Monte 
Azul também conquistou o 
troféu de melhor defesa com 
o goleiro Roberto Ribeiro.

O Monte Azul é formado 
pelos jogadores Roberto Emi- 
liano Ribeiro, Roberto Carlos 
de Souza, José da Silva, Clau-

Atacante do São Manuel driblou o goleiro, marcou o gol e confirmou a vitória sobre o Expressinho

dinei Venâncio de Oliveira, 
Marcelo Bianconi Vancin, 
Francisco Donizete Micheli- 
que, Elcio Antonio Gonçal
ves, Paulo Sérgio Lisboa Ma
chado, Antonio Marcos Orte-

lan, Valdeci Ângelo da Silva, 
Mauricio Rodrigues Vancin, 
Valdeci Brasílio, Jurandir Bra- 
sílio, Pedro Lino Ramos Fi
lho, Aparecido da Silva, Célio 
Rodrigues, João do Valle e Ge

raldo Adriano Monteiro.
O Campeonato Master 

de Futebol teve início no 
dia 24 de outubro e contou 
com a participação de qua
tro equipes.

 ̂)QGO m
f u t s a l

Na tarde de sábado 12, 
no ginásio de esportes Go
vernador Mário Covas, em 
Borebi, pela 3® Copa Aires 
Martins de Futsal Cidade de 
Borebi, a equipe feminina 
de Lençóis goleou as donas 
da casa pelo placar de 8 a 3 
e conquistou o terceiro lu
gar da competição. A equi
pe campeã foi Itapuí e a 
Bauruense ficou em segun
do lugar. A equipe Borebi 
conquistou o quarto lugar.

f u t e b o l
Acontece no domingo

20, no campo society do Jar
dim América, o 2® Torneio 
Seletivo 151 Anos de Lençóis 
Paulista de Futebol Society -  
Troféu Jacob Joner Neto. O 
evento conta com a participa
ção de oito equipes. A taxa de 
inscrição foi de 15 quilos de 
alimentos não perecíveis por 
equipe que serão revertidos 
para os Vicentinos da Paró
quia São Pedro e São Paulo 
do Núcleo. Durante a compe
tição que está sendo promovi
da pelo desportista Expedito 
em parceria com a Diretoria 
de Esportes e Recreação have
rá sorteio de uma leitoa.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Sou corintiana 
com orgulho, por 
isso nunca vou 
te abandonar. 
Corintiana maloqueira 
e sofredora, graças 
a Deus". BIANCA 
CAROLINE, estudante

b a s q u e t e

Pela Seleção Paulista, 
Rada garante o Brasileiro

O atleta lençoense Ra- 
damés Diorgio, o Rada, 
conquistou na terça-feira 
1°, em Brasília, pela Sele
ção Paulista de Basquete, 
categoria sub 17, o título 
de campeão brasileiro. A 
Seleção Paulista sagrou-se 
campeã de forma invicta. 
Na final, os paulistas en-

cararam a Seleção do Rio de 
Janeiro.

Atualmente Rada atua na 
equipe de Limeira e durante 
a carreira vem acumulando 
títulos.Em 2008, jogando 
pelo Pinheiros, conquistou 
o título de campeão paulista 
na categoria infanto-juvenil 
e agora o título do brasileiro

pela Seleção Paulista.
Nesta semana, o atleta dis

puta a semifinal do Paulista 
pela equipe de Limeira contra 
o Paulistano. Rada espera no 
ano que vem ser convocado 
para a Seleção Brasileira, ele 
sabe que o caminho não e 
fácil mais vai treinar e jogar 
para que isso aconteça. Invicta, Seleção Paulista de basquete garantiu o título do Brasileiro



Veja quem  passou pelo restau ran te  

e p izzaria Varanda, pela pizzaria  

Pram io e pela Água D oce C ach açaria  

no fim de sem ana.

PROGRAMA
MENSAGEM

Com
EDSPO

DSNDEL
Horários:

Sáb ad o s à s  7h 
Domingos à s  9h 
Q uintas à s  14h

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

QUEIMA DE 
ESTOQUE!

LINH A  S IE N A  
B R A N C O  E S IE N A  

FÁCIL!!!
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Fone: (14) 3269-7777

o  c

9755.5699 / 9I67.6S14
3 ^  FG R m R TR CfiC !  E m  R!1 UTÊDCRO DE CO m PLETRDO RES •  

CRSRCRC E EQ iCRO DE V íCE O  ^

&RR'^^'R[:ÕES E m  G E R R L .

R E D E S  DE C O m P D T R O O R  

DDGGS  E P R D& R R m .R S  ^
C R R T Õ E S  E C O n v : T E S

Econômico
Buscamos o desenvolvimento sustentável, com responsabilidade e compromisso, através de 4 princípios:

Ambiental Social Cultural
promover o desenvolvimento 
do País, de nossas empresas 
e das comunidades 
onde estamos presentes.

• gerir os negocios e os recursos 
respeitando e preservando 
o meio ambiente 
e os recursos naturais.

gerar oportunidades 
para as comunidades locais 
apoiando e criando projetos 
de desenvolvimento social.

respeitar, apoiar e difundir a cultura 
das comunidades onde estamos 
presentes, perpetuando-as para 
as gerações futuras.

LWART
Valorizando o homem
construindo o futuro

www.lwart.com.br

http://www.lwart.com.br

